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an die Stadtverordnetenversammlung 

 

 

 

Gewerbeflächen Bestandspflege stärken 

Antrag der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.708 - 

 

Berichterstatter/-in: Stadtverordneter Hartig 

 

Antrag 

 

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen: 

 

Die Bestandspflege von Gewerbebetrieben wird gegenüber Verlagerungen 

priorisiert. Wenn eine Lösung am alten Standort nicht realisiert werden kann, 

werden vorrangig andere untergenutzte oder brachliegende Gewerbeflächen 

angeboten. Erst wenn sich dort keine Lösungen finden lassen, werden Standorte 

auf neu erschlossenen Gewerbegebieten beworben. 

Für die Entwicklung von Betrieben im Bestand wird eine Ansprechperson/stelle 

für Betriebsinhaber und Anwohner benannt.  

 

Der Grundstücksausschuss fasst bei 

Zustimmung: AfD, Kasseler Linke, Freie Wähler + Piraten 

Ablehnung: SPD, CDU, B90/Grüne 

Enthaltung: -- 

den  
 

Beschluss 
 

Der Stadtverordnetenversammlung wird empfohlen, folgenden Beschluss zu 

fassen: 

 

Der Antrag der Fraktion Kasseler Linke betr. Gewerbeflächen Bestandspflege 

stärken , 101.18.708, wird abgelehnt. 

 

 

 

 

 

Wolfram Kieselbach Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




